

Les Cinq rendent hommage à la prix Nobel de littérature Nadine Gordimer



La Havane, 17 juillet (RHC)- Les cinq cubains condamnés lors d'un procès truqué pour avoir lutté contre le terrorisme à Miami, ont rendu hommage, dans un texte, à la prix Nobel de littérature 1991, Nadine Gordimer, récemment décédée.

Nadine Gordimer, alors âgée de 67 ans, a été la première femme à se voir décerner ce prix prestigieux. Le gouvernement d'Afrique du sud, son pays natal, avait censuré trois de ces livres, qui dénonçaient l'apartheid.

Militante engagée dans des causes diverses, l'écrivain sud-africaine a pris position en politique et à travers ses romans, contre la marginalisation et la discrimination raciale, suite à l'arrestation de l'une de ses amies dans les années soixante, interpellée en raison de sa couleur de peau. Elle a rejoint le Congrès National Africain et a pris part au mouvement de lutte contre l'apartheid. Nelson Mandela a reconnu ce travail lorsqu'il a pris le pouvoir, après 27 années passées dans les geôles sud-africaines.

D'origine juive, Nadine Gordimer a écrit plus

de 200 romans et plus de 15 universités lui ont décerné le titre de Docteur Honoris Causa, dont l'université de Cambridge.

« Elle a été juste. Elle a été humaine. Elle a été grande » rappelle le texte signé par Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Fernando González et René González.



Radio Habana Cuba